

Más de 160 corredores tomaron salida en el circuito BTT del 18 de junio en Yeste

Pedro Jesús Rodríguez Segura (Manzanares, Team Factory) e Irene Martí Davia (Faster Global Team) vencieron en la carrera de BTT de Yeste, décimo séptima prueba puntuable para el XVI Circuito Provincial de BTT organizado por la Diputación de Albacete. Más de 160 corredores tomaron la salida en esta competición, organizada por el Ayuntamiento de Yeste, con la colaboración del Club BTT Bike & Beer y del Club BTT Los Calares de Yeste, para recorrer una distancia de 31'6 kilómetros para el recorrido largo y de 21'1 kilómetros para el trazado Rural Bike.

La primera victoria de Pedro Jesús Rodríguez en esta edición del Circuito Provincial de BTT llegó tras una carrera prácticamente en solitario. El corredor del Manzanares Team Factory aprovechó la subida al Ardal, a los pocos kilómetros del inicio de la prueba, para lanzar un ataque que no encontró respuesta. Se marchó en cabeza, puso tierra de por medio con sus rivales y llegó a las calles de Yeste con medio minuto de ventaja, suficiente para entrar en meta y anotarse el triunfo.

Por detrás, Tomás García Méndez se hizo con la segunda posición en esta prueba, solo nueve segundos por delante del tercer clasificado, el actual líder del Circuito Provincial, Manuel Martínez (Volkswagen Huertas Motor), que se asegura una semana más el maillot verde de la clasificación general.

En la categoría femenina también se estrenó Irene Martí Davia, cosechando así su primera victoria en nuestro Circuito Provincial de BTT. La corredora del Faster Global Team se encuentra en un gran estado de forma y lo demostró en Yeste, donde aventajó en casi tres minutos y medio a la líder del Circuito Provincial, Alfonsi Villar. Irene aprovechó la dureza de la prueba, catalogada como 'Montaña', puso un fuerte ritmo en las subidas y logró una importante renta para que su victoria no peligrase. El pódium femenino lo completó Meritxell Falomir.

En el recorrido corto, denominado este año Rural Bike, vencieron Raúl Chinchilla Alarcón (Independiente) y M. Asunción González Juan (Bicicletas El Hellinero Acecho). El campeón junior fue Carlos García Hernández (BTT La Ceja Villamalea). En parejas mixtas, Meritxell Falomir Torregrosa y Miguel Ángel Beteta Medina, ambos de La Purísima Team Yecla, fueron los ganadores.



CLASIFICACIONES

Clasificación masculina:

- 1-. Pedro Jesús Rodríguez Segura (Manzanares Team Factory)1h 31'56"
- 2-. Tomás García Méndez (33 Bike Mobel Pro Team).....1h 32'16"
- 3-. Manuel Martínez Gil (Volkswagen Huertas Motor)1h 32'33"
- 4-. José Bernabé López Alarcón (Motorbike Moya).....1h 33'47"
- 5-. Javier Jiménez Cuenca (Motorbike Moya)1h 33'48"

Clasificación femenina:

- 1-. Irene Martí Davia (Faster Global Team)2h 14'12"
- 2-. Alfonsi Villar Garrigós (Ferroice Contrallano BTT).....2h 17'40"
- 3-. Meritxell Falomir Torregrosa (La Purísima Team Yecla).....2h 19'26"
- 4-. Trini Moreno Iniesta (Adventure Bike Racing).....2h 31'54"
- 5-. Marta Juárez García (Adventure Bike Racing)2h 32'38"

(ELDIAdigital.es)

(NOTA: El Consejo de Redacción solicita la colaboración desinteresada y comprometida de una persona que se encargue de las noticias deportivas)



ERASMUS+ EN EL IES BENECHÉ UN CARRERA HACIA LA INTERNACIONALIZACIÓN



Nuestro trabajo de investigación empezó buscando información acerca de Erasmus+. Nos planteamos las siguientes preguntas:

¿A quién va dirigido Erasmus+ en el sector de educación escolar? ¿Qué tipos de proyectos podemos llevar a cabo?

El sector de educación escolar está integrado por todas las instituciones vinculadas a los niveles educativos de educación infantil, primaria y **secundaria (ESO y Bachillerato)**.

Los centros educativos y otros organismos vinculados al sector pueden participar tanto en proyectos de movilidad (KA1) como de cooperación (KA2).

¿Qué es la Acción Clave 1-KA1?

A través de los proyectos de KA1, los centros educativos podrán **mejorar la calidad** de sus procesos de enseñanza y aprendizaje a través de distintas actividades de movilidad tanto de su alumnado como de su profesorado. De este modo, mejorarán aquellos aspectos de su institución que consideren necesarios para proveer una educación de calidad.

Las etapas fundamentales son estas:

1. El centro hace un análisis de necesidades y retos.
2. Se plantea unos objetivos vinculados a esas necesidades.
3. Planifica actividades para conseguir esos objetivos y, de este modo, superar los retos iniciales.

Estos objetivos se pueden plantear a largo o a corto plazo. En función de esto, existen dos vías, que explicamos a continuación.

¿Qué tipos de proyectos se pueden solicitar en KA1?

Hay dos modos de acceder a proyectos de KA1:

Sistema de acreditaciones (KA120): un centro se plantea objetivos a largo plazo. Si su propuesta de **acreditación** es aceptada, el centro tiene garantizada la financiación Erasmus+ para **proyectos de movilidad (KA121) hasta 2027**.

Proyectos de corta duración (KA122): un centro se plantea objetivos a corto plazo, por lo que no le interesa el

sistema de acreditaciones. Solicita un proyecto de corta duración, que podrá durar entre 6 y 18 meses.

Cuando resolvimos las dudas y profundizamos en el tipo de acción que se ajustaba a nuestro centro educativo, se decidió presentar un proyecto para solicitar la acreditación nacional del IES Beneche con los siguientes objetivos:

Objetivo 1: Internacionalización de nuestro centro educativo.

Objetivo 2: Mejorar el conocimiento de idioma extranjero de nuestro alumnado mediante la participación en actividades internacionales.

Objetivo 3: Ser ciudadanos responsables con el medioambiente que les rodea.

Objetivo 4: Mejorar el uso de la tecnología digital de nuestro alumnado.

Objetivo 5: Formar ciudadanos democráticos, solidarios, inclusivos y con hábitos saludables.

Una vez evaluada nuestra propuesta, se ha publicado la resolución y hemos sido acreditados recientemente:

“La solicitud presenta medidas concretas para contribuir a los principios básicos de la convocatoria, tiene en cuenta, entre otros, el principio de inclusión en la selección de sus participantes, se valora las distintas formas de movilidad más sostenibles, y se integrará la competencia digital en todas las materias”

La noticia ha sido recibida con gran alegría por lo que se ha procedido a presentar la **solicitud de fondos para actividades de movilidad (KA121)**. El día 23/06/2023 se ha publicado en la página web del SEPIE la Resolución provisional de solicitudes seleccionadas de la Acción Clave KA1, correspondiente a la Convocatoria de Propuestas del programa Erasmus+ 2023 y estamos admitidos. Por tanto, estamos expectantes con la publicación definitiva porque cada vez vemos más cerca nuestro sueño europeo, poner a Yeste en el mapa de Europa y que nuestro alumnado de la ESO y profesorado pueda participar en movilidades y formación ■

